

Newsletter #2

Unsere Bildungsinitiative ist nun in vollem Gange. Die Jugendlichen arbeiten bereits fleißig mit den Medien des Potsdamer Zeitungsverlages. Recherchethemen sind gefunden, erste Videobeiträge entstehen und Besuche bei den Wirtschaftspartnern und in unserer Redaktion sind geplant. Wir möchten Ihnen heute einen kurzen Einblick geben, was sozusagen hinter den Kulissen alles passiert.

Neuer Partner

Wir freuen uns sehr, dass wir mit der F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz einen weiteren Partner für unsere Bildungsinitiative gewinnen konnten. Die Stiftung ergänzt die Reihe der bestehenden, starken Wirtschaftspartner wie Big Image Systems, der IHK Stiftung-Fachkräfte für Brandenburg und der Mittelbrandenburgischen Sparkasse.

Besuch im Ernst-Haeckel-Gymnasium Werder/Havel

Am 13. November 2018 durfte unsere Projektredakteurin Heike Kampe eine erste Unterrichtseinheit der 9. Klasse übernehmen. Nicht nur wir waren aufgeregt und gespannt was uns erwartet.

Inhaltlich wurden den Schüler/innen Tipps und Kniffe für zukünftige Texte und Recherchen gegeben. Erste praktische Übungen wurden mit sehr viel Elan und Kreativität umgesetzt. Die Jugendlichen des Journalistikkurses, welcher sonst von Frau Lorentz unterrichtet wird, konnten so einen ersten Einblick in die Arbeit eines Redakteurs/einer Redakteurin erhalten.

Wir hatten unheimlich viel Spaß in Werder und freuen uns sehr auf die Beiträge der Jugendlichen.



Besuch im Hermann-von-Helmholtz-Gymnasium Potsdam

Was macht einen Text interessant? Welche Journalistische Regeln gibt es? Diese und andere Fragen beantwortete unsere Redakteurin Heike Kampe am 05. Dezember 2018 den Schülerinnen und Schülern des Medienkurses von Bettina Krieger.

Es wurden unter anderem eigene, einfallsreiche Texte unter Anwendung der W-Fragen verfasst. Übungen zum Thema Substantivierung, Passivkonstruktionen erkennen sowie der Umgang mit Synonymen rundeten den Unterrichtsblock ab.

Im Anschluss beantworteten wir die Fragen der aufgeschlossenen 10. Klässler/innen. Ein Wiedersehen folgt ganz bestimmt.



Eine Bildungsinitiative der Potsdamer Neuesten Nachrichten und ihrer Partner